Mehr lesen:

Stadtspaziergang

10. Mai 13:00 – 14:30 Uhr

Treffpunkt ist die Tourist-Information am Ernst-August-Platz, auf dem nicht nur das Reiterstandbild des Königs Ernst August, sondern seit neuestem auch das Blinden-Stadtmodell der Lions steht. Weiter geht es am klassizistischen Opernhaus vorbei durch die Innenstadt zum Ensemble Altes Rathaus/Marktkirche (mit dem Reformationsfenster von Markus Lüpertz), zwei Glanzstücken der Backsteingotik und durch die malerische Altstadt zum Holzmarkt mit dem Leibniz-Haus im Renaissancestil. Weiter vorbei am Leineschloss, heute Sitz des Niedersächsischen Landtags, vor dem die Leine heute eine "Welle" für Surfer macht, endet der Spaziergang nach 1,6 km im Neuen Rathaus. Sehenswert sind dort nicht nur die vier Stadtmodelle in der Halle, sondern auch die künstlerisch gestalteten Säle.

Wer noch etwas Zeit mitbringt, kann mit dem einzigartigen Bogenaufzug hinauf auf die Kuppel fahren und den Ausblick über die ganze Stadt genießen.

Vom HCC mit den Buslinien 128 und 134 in 10 Minuten bis Ernst-August-Platz

